



Sabrina Hofmann holt Bronze beim Austrian Cup 2015

Das internationale Gmundner Judoturnier zählt zu den größten Judoturnieren Österreichs. Zu diesem, in der Judowelt kurz als „Austrian Cup“ bezeichneten Großevent waren heuer 727 Judoka aus 9 Nationen gekommen. Darunter befanden sich Judoka aus Algerien, Kroatien, Tschechien, Slowakei, Deutschland, Schweiz, Ukraine und England, die für ein hohes Niveau sorgten. Aus Osttiroler Sicht wurden für diesen Bewerb die Mattenkämpfer Sabrina Hofmann und Simon Gaschnig nominiert. Sie haben ihre Nominierung mit hervorragenden Leistungen mehr als gerechtfertigt.

Sabrina Hofmann ging als U16-Kämpferin mutig in der U18-Konkurrenz an den Start. Sie zählte damit zu den jüngsten im Teilnehmerfeld und auch von der Gürtelfarbe her – Sabrina trägt den grünen Gürtel - schienen ihre höhergraduierten Konkurrentinnen (u.a. Braungurtträgerinnen) übermächtig. Sabrina ließ sich davon jedoch nicht entmutigen, blicke auf ihre letzten Kampferfolge, unter anderem beim internationalen Judoturnier von Vittorio Veneto (5. Platz unter 2000 Starter aus 17 Nationen!) zurück und erkämpfte mit einem hervorragenden Wettkampf die Bronzemedaille: „Im alles entscheidenden Kampf gegen die Zeltwegerin Sandra Hirzenbauer biss sich Sabrina bis zur letzten Kampfsekunde durch und gewann hauchdünn. So ein Sieg prägt!“, so der stolze Trainer Michael Rainer.

Einen Traumstart erwischte **Simon Gaschnig** in der Gewichtsklasse -73 kg. Die Bronzemedailleengewinner vom Vorjahr schickte in Runde eins seinen Innsbrucker Judofreund Ahmed Badran mit Ippon von der Matte. In Runde bekam Aljaz Plantaz vom starken slowenischen Judoclub Celje die Entschlossenheit von Simon Gaschnig zu spüren: Ippon für einen Würgegriff. Hart umkämpft war dann der Kampf um den Einzug ins Finale gegen den Schweizer Phillip Koch, den Simon leider etwas voreilig aus der Hand gab. Den Kampf um Bronze verlor Simon gegen den körperlich starken Grazer Sakaev Chasan. So landete Simon diesmal auf dem achtbaren fünften Platz.



Vertreten Osttirol beim Austria Cup 2015 mit tollen Leistungen:
Judoka Sabrina Hofmann und Simon Gaschnig.



Sabrina Hofmann (im Vordergrund)
greift voll an und wird mit Bronze belohnt.